
実施期間 ６月１日～１１月９日

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター静岡支部

令和３年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます

修了おめでとうございます 。

受講者の方々が、約半年間という長い講習を乗り切り、無事に

修了式を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。

同じ道を目指しながらも、世代も考え方も違う仲間が一堂に

会し、一喜一憂しながら励まし合い修了されましたことは何事にも

代えがたい経験です。また、今後の皆様の人生にとって大きな

財産になると信じています。

これから皆様は、各々新たな介護の職場に就かれることと思い

ますが、学ぶべきことはまだまだたくさんあり、様々な壁に突き

当たることもあると思います。そんな時は、半年間ともに学んだ

仲間のことを思い出し、壁を乗り越えて頂きたいと思っております。

一生懸命学ばれたことに自信を持ち、初心を忘れず日々の業務

に励んでいただきたいと願っております。
静岡支部長



開講式

講習風景

講義

グループワーク

グループワーク発表



講習風景

生活支援技術

医療的ケア演習



介護過程Ⅲ 実技

講習風景

就職面接会

レクリエーション演習



今年は３７名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

講師の方々がとても素晴らしく、
大変刺激を受けました。質問にも
熱心にお答えいただき、感謝して
います。
この資格を活かして介護職に
携わっていきたいと思います。

講習が始まった当初は、本当に
最後までできるか不安でたまらな
かったのですが、講習が進むに
つれて生活の一部になり、楽しく
なってきました。
心温かい場で学べたことに感謝
しています。

「介護職は、やりがいはあるが
大変そう」というイメージは変わり
ませんが、大変だからこそやって
みたいと思えました。
利用者様に「あなたで良かった。
ありがとう。」と喜んでいただける
ような介護職員を目指します。

今まで福祉関係の仕事はしていま
したが、資格は持っていませんでした。
高齢者の方々に接する時に知識が
あると無いとでは全く違います。
今回、しっかり教えていただき、
自分に自信が持てるようになりました。
ありがとうございました。

コロナ禍ということもあり、
介護現場実習に行くことができな
かったのは残念でしたが、代替
授業で普段お会いすることのない
専門家の方たちと出会い、貴重な
お話しを聞けて楽しかったです。

とても充実した６ヶ月間でした。
介護に対する考え方が１８０度
変わりました。
正しい知識を身につけることは
大事なことだと実感しました。
ここで学ぶことができて本当に
良かったです。

自分は全くの未経験で不安ばかり
でしたが、クラスの仲間に励まされ
なんとか無事修了することができ
ました。
この６ヶ月間の経験を活かして

介護の仕事に就こうと思っています。

連日とても興味深く、楽しくて、
学習意欲がどんどん湧いてきました。
途中、くじけそうになった時は
仲間に助けられ頑張ることができ
ました。
改めて「同じ志を持つ仲間の
繋がりは強い」と実感しました。



就職先を訪ねて

山本 吏枝さん
令和元年度修了者

渡邊 瑛純さん
令和元年度修了者

山崎 聰さん
令和元年度修了者

介護労働講習で学んだことは現在の仕事にどのように活かされていますか？

【山本さん】学んだこと全てが介護現場で必要なことです。その中でも私が一番大切だと思うのは利用者様の尊厳を

守り、思いに寄り添った支援を心がけて実践していくことです。

【渡邊さん】私は今、グループホームに勤務していますので、介護労働講習で教えていただいた認知症についての

知識は日々活かされています。コミュニケーションの取り方を考えながら毎日楽しく仕事をしています。

【山崎さん】学ぶことの大切さを知ることができた講習でした。介護の仕事をしていく上で、介護労働講習は

必要だと思います。

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

【山本さん】毎日楽しく仕事をしています。利用者様の笑顔を拝見できた時、介護職員になって良かったと心から

思います。今後、相談員としての経験も積んで成長していきたいです。

【渡邊さん】私は韓国人なので、まだわからない日本語も多いのですが、もっと勉強して介護福祉士の試験にも

チャレンジしていきたいです。

【山崎さん】ストレスのバランスを上手にとって働くこと、良い職場環境で働くことが大事だと思います。

介護労働講習などについてのご感想は？

【山本さん】講師の方々の熱いメッセージ、美しい介護技術、心温まる授業に感動し涙した日々が思い出されます。

本当に多くのことを学びました。介護職員として送り出していただいたことに感謝しています。

【渡邊さん】一生忘れることのできない６ヶ月間でした。仲間と共に一生懸命学ぶことができて良かったです。

そのおかげで今は自信を持って仕事をしています。

【山崎さん】良い経験をさせていただきました。スキルアップすることができたと思います。

これから受講される方へメッセージをお願いします

【山本さん】介護職は、皆様が思っている以上に素敵な職業だと思います。プロフェッショナルな姿勢で支援に

携われるよう、ぜひ介護労働講習を受講してください。支えてくださる講師や仲間がいます。

頑張ってください。応援しています。

【渡邊さん】「誰でもできる仕事ではない」というプライドを高く持ってほしいです。利用者様から「ありがとう」

と言われる時の喜びを知ってください。向上心を持って頑張っていただきたいです。

【山崎さん】介護労働講習で学ぶことがどれほど恵まれていたか、講習が終わってから気づきました。何事も

やってみなければわかりません。チャレンジしてみてください。



就職先を訪ねて

事業主さまから一言

社会福祉法人県民厚生会 理事長
望月 忍 氏

きらら富士施設長

当センターの介護労働講習修了者を採用された決め手は何でしたか？

介護労働安定センターでの厳しい講習を修了し、面接に来られただけ
あってどの方も介護に対する熱い思いを抱いていること、また利用者様に
寄り添ってケアしていきたいという気持ちが感じられたからです。

普段の仕事ぶりはいかがですか？

常に利用者様の立場になって話を聞いたりケアしてくれています。失敗しても周りのサポートを
受けながら、前向きに取り組む姿勢が見られます。さりげなく他のスタッフのサポートもできる、
今ではなくてはならない存在です。

これから受講される方へメッセージをお願いします。
この講習の修了者である職員から、介護労働安定センターの講習は厳しかったと聞いていますが、

その修了者だからこそ、仕事に対しても真面目に取り組んでいるのだということがよくわかります。
すばらしい講師陣からしっかりと介護の基本を学び、正しい技術も習得できるので、多くの方が

センターで受講されることを願っています。

渡邊さん 山本さん 山崎さん望月施設長

就職者３名のみなさま、施設長様とご一緒に♪


